



令和7年度
年長便り12月号
岩槻若葉幼稚園

朝夕の冷え込みが一段と強まり、いよいよ冬本番を感じる季節となりました。先日はお忙しい中、プール参観にお越しいただきありがとうございました。体調不良でお休みや見学のお子様は、残念ではありましたが、けのびやバタ足に挑戦したりと、頑張る姿を見ていただけたことと思います。水が得意なお子様も、少し苦手意識のあるお子様も、自分のペースで一生懸命取り組む姿が見られ、友達と励まし合いながら挑戦する様子に成長を感じます。今回、お家の方に見てもらえたことは、子どもたちにとって大きな自信となったことでしょう。これからも更なる上達がとても楽しみです。

気付けば今年も残りわずかとなりました。この2学期を振り返ると、運動会という大きな行事を経験したこと、子どもたちの表情や行動に大きな変化が見られ、心身ともに頼もしくなったように感じます。運動会後も、園庭では友達同士で声を掛け合いながらリレーや鬼ごっこ、ボール遊びを楽しむ姿が多く見られます。つばめ組さん、幼少さん、年少さんも加わり、優しく声をかける年長さん、その姿に年下のお子さまは憧れを抱いているようです。自分たちで相談しながら遊びを進める姿に、確かな成長を感じ嬉しく思います。これからもクラス・学年・園全体でのつながりがより深まり、温かい関わりがたくさん生まれるよう、職員一同力を合わせて取り組んでまいります。保護者の皆様には、日頃よりたくさんのご協力をいただき心より感謝申し上げます。冬休み中も怪我や病気、交通事故に気をつけて、どうぞ楽しいお休みをお過ごしください。皆様が健やかに新しい年を迎えられますように。来年もどうぞよろしくお願ひ致します。



ドキドキ…お遊戯会まであともう少しです！



子どもたちは現在、お遊戯会に向けて毎日練習に励んでいます。(このあと鼓笛の練習もスタートする予定です。)みんなの前で発表するということは、楽しみな気持ちとちょっぴり不安な気持ちが入り混じるものですが、仲間と一緒に取り組む時間が子どもたちにとって大きな支えになっているようです。練習中は「がんばれ！」と言葉を掛け合ったり、友達の動きを優しく見守ったりと、互いに気持ちを寄せ合う姿が多く見られ、とても温かな雰囲気の中で過ごしています。お遊戯会当日は、子どもたちが“楽しむ心”を大切にしながら、クラス全員で力を合わせて舞台に立ちます。幼稚園で迎える最後のお遊戯会となりますので、温かい応援をどうぞよろしくお願ひ致します。

なお、鼓笛の発表会は2月上旬に実施予定です。詳細につきましては、改めてお知らせ致します。



おもちつき開催について



12月11日(木)におもちつきを行います。おもちは昔からお祝いごとや良いことがあった時に、食べられていました。そして、お正月を迎える準備としておもちつきを行い、神様にお供えをして新しい年も元気に過ごせますようにと願いを込めていたそうです。また、古くからお米が生命力を象徴し、新しい命や力を授かるとも言われてきました。当日は、実際に杵を持ち、臼を使っておもちをつき、おもちができるまでの工程をお話ししながら、みんなで美味しい頂きます。お友達と協力してついたおもちを食べて、これからも元気に過ごせるように楽しいおもちつきにしたいと思います。

